El presidente de la Federación de Asociaciones de Veci-nos de la zona urbana, Manuel Cañete, reprochó ayer que la programación de la Semana Europea de la Movilidad se presentase en el Ayuntamiento sin antes haber tenido conocimiento en el colectivo. «No deia de sorprenderme que no hayamos tenido ni una comunicación pri-vada de esto y que el concejal Pelayo Barcia no nos haya convocado para aportar alguna idea o simplemente para ser partícipes de la información», señaló el líder vecinal en referencia al edil de Movilidad, que, junto a Gilberto Villoria, titular de Infraestructuras Urbanas y Rurales, fueron los encargados de dar a conocer las actividades para la cita. Señala Cañete que, más allá de la programación, «es preocupante lo que está ocurriendo en este tema, puesto que es y será algo de lo que va-mos a hablar varios años: la movilidad futura, los transpor-tes públicos y lo que las ciudades pueden y deben hacer para combatir el cambio climático».

La Semana de la Movilidad se celebrará del 16 al 22 de septiembre. Ese último día de la cita, los juegos tradicionales asturianos sustituirán a los coches en las calles Claudio Alvargonzález, Muelle de Oriente (en sentido oeste) y Rodríguez San Pedro (hasta el cruce con la calle Zamora). Habrá charlas y talleres y Cocemfe y la ONCE impulsarán una ruta en bicicleta para personas con movilidad reducida y un circuito para experimentar las dificultades de movilidad de los invidentes.

Microcoches de ruta por el Norte

Una veintena de automóviles de los años 50 recala en Gijón en su ruta para completar el Camino de Santiago

Ana Álvarez

«Este coche tiene la misma edad que yo, y llevo con él 40 años». Con esta broma se expresó ayer a su lle-gada a los Jardines del Náutico Doroteo Casado, uno de los participan-tes en la comitiva que partió desde el País Vasco para realizar el Camino de Santiago en microcoches

El grupo viajero, que ayer recaló en Gijón, está formado por 19 mi-crocoches clásicos, en su mayoría de la década de los 50, incluye 15 Biscúter, un PTV, un Fiat 126 y un Volkswagen T1, además de tres molques de apoyo para posibles averías. «Algunos de estos microcoches ni siquiera tienen la marcha atrás», explicó Casado. La organización de esta ruta recae en manos de la Asociación Clàssic Motor Club del Bages, cuyo coordinador, Ramón Pradas, se enorgullece de «ser el club más grande de España», con un total de 8.000 socios, de los cuales 3500 son activos.

cuales 3500 son actvos.

Los Jardines del Náutico fueron la tercera parada del grupo, que aprovechó para compartir datos curiosos sobre estas reliquias automovilísticas. «La media de velocidad que llevamos es de 35 kilómetros por hora, aunque algunos lleguen a 70», comentó Casado. «Viajar en coches así es como ir en el sofá de tu casa, lo malo es si llueve», añadió.

Algunos miembros del grupo, como Albert Riva, apuntaron que «el camino tiene muchas subidas, pero el recorrido es precioso, así que vale la pena». El clima también juega un papel importante en su via-je, con la lluvia como compañera constante desde el País Vasco. Sin embargo, la situación mejoró durante su parada en Santander. «Ahora aquí nos vamos a bañar», bromeó Casado, «lo que falta es una rampa para poder bañarnos con nuestros coches», agregó.



Por la izquierda, detrás, Aitor Martínez, Ainhoa Casado y Loli Serrano; delan-



Recibimiento a los microcoches en los Jardines del Náutico. I Juan Plaza

Mientras, algunos de los gijoneses presentes durante su llegada, re-cordaban aquellos míticos coches de su infancia. «El Biscúter era pre cioso, pero en el Fiat sbamos hasta siete sentados». Algunos que no tu-vieron la oportunidad de ver nunca unas reliquias como estas en persona, remarcaron que «parecen todos de juguete, es increíble que estén haciendo tantos kilómetros», co-mentó Lorenzo Iglesias. El coordinador Pradas no dudó en explicar el origen del nombre Biscúter, original del francés. «Bisco, de dos ruedas, que en este caso son de vespa, pero así quedaba más simpático».

El grupo continúa ya su ruta por Ribadeo y Ferrol hasta Santiago. «El paisaje aquí es increíble, habíamos hecho ya el camino francés, pero esta experiencia era obligato-ria», confesó Loli Serrano que via-ja en Biscúter con su familia.

El Grupo abre un canal en su web para realizar denuncias telemáticas

El Grupo Covadonga informó ayer de que abrió un canal en su web para que los socios pue-dan realizar denuncias telemá-ticas. Estas denuncias pueden ser tanto anónimas como firmadas. Los socios podrán en este nuevo espacio dejar constancia de comportamientos que consideren ilícitos. Entre algunos de los que señala el club se cuentan el abuso de poder, el fraude, el blanqueo de capita-les, el abuso sexual, la falta de protección de datos persona-les, entre otros.

Se enfrentan a cuatro años por estafar al Consejo Insular de Ibiza

Una pareja, un hombre y una mujer de nacionalidad bielo-rrusa, serán juzgados hoy en la Audiencia Provincial de Gión por estafar cerca de 100.000 euros al Consejo Insular de Ibiza. Los dos se enfrentan a pe-nas de prisión de cuatro años por un delito continuado de falsedad documental y por un de-lito de estafa. Los dos acusados abrieron una cuenta a nombre de una empresa falsa para hacerse con pagos de este orga-nismo local ibicenco.

Jornadas de puertas abiertas en la escuela de kárate Magadán

La escuela de kárate Magadán celebra mañana con una sesión de puertas abiertas su trigésimo aniversario desde su fundación. La entidad tiene su sede en la calle Camino del Cortijo, en el número nueve, en el barrio de El Natahoyo. La actividad está fijada a las 17.00 ho-ras y en ella podrán participar todas las personas interesadas tengan o no nociones básicas de esté deporte. La actividad es gratuita.

Anuncios por palabras edición de Gijón

Precio por palabra: semana 0,23; domingos, 0,29 - Mayúsculas semana, 0,29; domingo, 0,36 - Negritas semana, 0,33; domingo, 0,39, más IVA (mínimo 10 palabras)

BOLSA DE TRABAJO

LIMPIADORA SE NECESITA PARA: LIMPIEZA DE COMUNI-DADES EN GIJON, INFORMA-CION 985347352.

HAZTE DONANTE DE SANGRE Si eres de grupo negativo te necesitamos aún más

Unete a nosotros ENTRO COMUNITARIO DE TRANSFUSION DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS



Los más pequeños disfrutan del cine en las fiestas de Cimadevilla

Los más pequeños pudieron disfrutar ayer en el auditorio del cerro de Santa Catalina, en Cimadevilla, de una sesión de cine infantil. En la imagen, un momento de la proyección de la película «Ratatouille». La actividad forma parte del pro-grama festivo del barrio. En la jornada de ayer también hubo una sesión de cocina. Para hoy, se espera música en directo por las diferentes plazas del barrio, así como un pasacalles con charangas y cabezu-dos y la actuación del grupo «Da Silva».

